

COMUNICADO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
01 JUNIO DE 2004

... una fiesta cívica en la que se instala un gobierno nuevo y se inicia un nuevo ciclo de esperanza.

Hemos tenido una conversación hoy, con los Presidentes de Centroamérica, para referirnos al tema de la Organización de Estados Americanos.

Como ustedes saben, el próximo 6, en Ecuador, oficialmente se elige al nuevo Secretario General de la Organización de Estados Americanos, y habiéndose pronunciado casi todos los países, faltando que se pronunciaran dos países, en este caso, Nicaragua y El Salvador, hemos firmado una declaración este día, los presidentes, pidiendo lo siguiente:

Primero, que nos sentimos muy honrados, de que un centroamericano ocupe la Secretaría General de la OEA. Y habiendo prácticamente unanimidad, para elegir al Doctor Miguel Angel Rodríguez, los Presidentes hemos decidido solicitar a esta Asamblea General de la OEA, que la elección del Doctor Rodríguez, se de por aclamación, el próximo día 6, en Ecuador.

Esta es una muestra importante de unidad. Es una muestra clara de que la integración centroamericana funciona, incluso, en estos niveles importantes de decisión política. Y también de la gran oportunidad de contar con un secretario general centroamericano, los países de Centroamérica, completos, le hemos dicho hoy, sí a esa candidatura. Y también hemos pedido o pediremos oficialmente, que la elección se haga por aclamación, y no por votación, ya que él cuenta con el respaldo, de todos los países.

Así es que yo quería comunicarles esta situación, y agradecerles a los Presidentes Centroamericanos, que nos hayan permitido, que San Salvador sea un sitio para hacer un anuncio tan importante.

Muchísimas gracias a todos.